



NACIONAL



## Confía en respaldo de la alianza

El PAN, con Enrique Vargas a la cabeza, llamó al PRI y al PRD a sumarse para la elección de 2023 en el Estado de México y cerrarle el paso a Morena



Mauricio Kuri, gobernador de Querétaro, y Marko Cortés, presidente nacional del PAN, acompañaron a Enrique Vargas del Villar.

#Elecciones2023

# Confía en respaldo de la alianza

INDIGO STAFF

**E**l coordinador parlamentario del Partido Acción Nacional (PAN) en el Congreso del Estado de México, Enrique Vargas Del Villar, confió en que se concretará la Alianza Va Por México, de cara a las elecciones del próximo año por la gubernatura, llamado que tuvo eco entre la dirigencia panista.

Durante el denominado "Encuentro con Militantes y Simpatizantes del PAN", dijo que "este encuentro es vital para encaminarnos con fuerza a la batalla más importante: la gubernatura del estado. En Acción Nacional hay un entendimiento claro de que somos muchos más los que estamos en contra de un régimen que destruye, y ante ello tenemos que estar aliados con aquellos que también buscan lo mismo. Es fundamental que tomemos las decisiones que la sociedad civil nos demanda para consolidar una alianza que le cierre el paso a Morena".

Y agregó: "lo digo fuerte y claro, la conformación de una gran alianza opositora tiene que concretarse bajo la convicción de que no nos podemos equivocar, el espíritu de una alianza debe estar totalmente encauzada hacia el futuro".

**El PAN, con Enrique Vargas a la cabeza, llamó al PRI y al PRD a sumarse para la elección de 2023 en el Estado de México y cerrarle el paso a Morena**

Respaldo por el panismo nacional y estatal, aseveró que hoy y siempre México es primero, y el Estado de México está encima de un plan, interés o deseo personal.

Por otra parte, aseguró que mientras los partidos Revolucionario Institucional (PRI), el de la Revolución Democrática (PRD) y el PAN logran los acuerdos, él seguirá recorriendo los 125 municipios bajo el proyecto Ruta Líder, a pesar de las campañas de desprestigio de las que, asegura, es y seguirá siendo objeto.

Ante los presuntos señalamientos en su contra, adelantó, responderá con denuncias penales. "He transparentado mi situación fiscal, porque no tengo nada que esconder. Que quede muy claro, voy a responder con denuncias penales a quien me trate de atacar y difamar, aquí

hay Enrique Vargas y estoy en pie de lucha".

## Llamado a la unidad

El líder nacional del PAN, Marko Cortés Mendoza, dijo que la alianza en la entidad mexicana se sigue, pero debe tener reglas claras, acuerdos firmes, tiempos claros y que sea a través de una encuesta la elección de quien los represente.

Mencionó que ésta tendría que ser para finales de octubre, cuando estén definiendo a la persona que los representará, aunque recalzó que Acción Nacional tiene con qué, con quién y cómo lograr el triunfo.

Por su parte, el expresidente Vicente Fox dijo que "la unidad nos marcará la luz en el camino, nos permitirá vencer cualquier



**Aunque nos quieran dividir a los mexicanos, en Acción Nacional y en la alianza siempre buscaremos la unidad. ¡Estamos listos para defender a México en 2024!"**

**Santiago Creel**  
Diputado federal

desafío que se presente en 2024, pero hay que pasar por el 2023, hay que pasar por la gran puerta de México, el Estado de México, tenemos que estar unidos: azu-

## Abarrotado

**A**lrededor de 200 personas se quedaron afuera del Teatro Morelos, debido a que la asistencia rebasó la capacidad del inmueble.

Durante el denominado "Encuentro con Militantes y Simpatizantes" de Acción Nacional, que convocó a más de dos mil 500 personas, el blanquiazul mostró el músculo en el Estado de México, registrando un lleno total, con la presencia de integrantes de la dirigencia nacional y estatal, senadores, diputados federales y locales, así como de gobernadores.

les, rojos, amarillos y de cualquier color".

Vicente Fox fue contundente al señalar que "nuestra meta es sacar de Palacio (Nacional) a un gobierno que ha defraudado, que no ha hecho nada bueno por este país, salvo dividir y poner en conflicto y destruir".

Y llamó a confiar en la esperanza para tomar las riendas de la administración federal. "La esperanza es la tierra prometida, pero alguien tiene que encabezar esta hazaña, alguien que tenga ese arrojo para conquistar esta montaña de la esperanza, que está en el Estado de México".